

Möchte man schöne und vor allem gesunde Zähne haben, ...

dann sollte man diese in regelmäßigen Abständen vom Zahnarzt kontrollieren lassen. Alle 6 Monate sollten sie einen Check-up-Termin vereinbaren. Professionelle Zahnreinigung, neue Kronen, Inlays, Brücken, Prothesen, Implantate sind zwar sehr wichtig, ersetzen aber nicht die regelmäßige Kontrolle.

Beim Check-up wird nicht nur kontrolliert, ob die vorhandenen Versorgungen wie Kronen, Füllungen, Zahnfleisch etc. in Ordnung sind, sondern ob sich die Situation im Mund verändert hat.

[<zurück>](#)